

# Pdte. Duarte Rechaza la Mediación de Betancur

El Presidente José Napoleón Duarte rechazó una petición para que su colega colombiano Belisario Betancur medie en las conversaciones que sostendrá la próxima semana con la guerrilla, se supo ayer.

En su lugar, dijo Duarte, ha pedido que la gestión

corra a cargo de la Iglesia católica salvadoreña.

En un comunicado de la Secretaría de Información, el mandatario da gracias a Betancur por su intención de ayudar, pero dice que Duarte desea mantener las conversaciones de "naturaleza sal-

vadoreña", como forma de resaltar la esencia nacional del problema.

Según el comunicado, el Obispo Auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, actuará de mediador.

Según se sabe, el Arzobispo Arturo Rivera y Damas sirvió como mensajero.

—Favor pase a la página 62.

## Sugieren Medidas para Disminuir Ayuda Externa

La cacareada ayuda norteamericana no sería necesaria de no haberse nos forzado las injustas medidas por organismos como el AFL-CIO y el Land Council de Nueva York, cuya intromisión en los asuntos salvadoreños nunca debió ser admitida por nuestros líderes militares, políticos y empresariales.

Lo anterior lo dice la Asociación Cafetalera al referirse a las preocupa-

ciones expresadas por la Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP, sobre la dependencia de nuestro país en la ayuda extranjera. A la vez sugieren algunas medidas prácticas para disminuir-la.

La Cafetalera recuerda que dicha dependencia fue inducida artificialmente y contiene factores sociológicos que deben ser analiza-

—Favor pase a la página 34.

## Preparan Campaña de Vacunación en el País

Para ayudar a definir lo que sería una campaña de vacunación infantil bastante ampliada en todo el país, lo que se espera a corto plazo, ha llegado al país el Sr. Francisco Javier Sandoval, delegado de UNICEF para Centro América, con sede en Guatemala.

La UNICEF cuenta con un equipo de técnicos y personal salvadoreño. En Guatemala está la oficina principal, pero en los de-

más países del área hay oficinas de carácter operativo, y la actividad general es procurar que se realicen programas que tiendan a resolver los más graves problemas de la niñez.

Nuestra preocupación son los niños dice Sandoval a EL DIARIO DE HOY. Aquí están en una situación muy deteriorada en varios sentidos. Los problemas de los niños son de diferente índole, como

—Favor pase a la página 34.

## Venezuela Participa en XI Feria Internacional

Venezuela firmó ayer el contrato de participación oficial en la XI Feria Internacional, que se realizará del 3 al 20 de noviembre, con la asistencia de 30 países.

El embajador Dr. Pedro Emilio Coll, expresó que su gobierno atribuye una especial significación a esta participación y la presencia de Venezuela testimonia la solidaridad hacia El Salvador, en estas difíciles circunstancias que pasa y que no cesa su

esfuerzo por alcanzar la paz y consolidar su proceso democrático.

Mi país no podía estar ausente de un evento de tanta importancia. Cuando el presidente Duarte visitó Venezuela, el presidente Lusinchi reafirmó el propósito de ayudar a El Salvador, dijo.

También agregó que aspiraba que la participación de Venezuela, en un pabellón que coordinará el

—Favor pase a la página 35.

## Vecinos Agradecen Nueva Meta de Buses

Vecinos de las colonias Los Alpes, Las Margaritas, Las Macetas, Carolina y otras, agradecen al director general de Transporte Terrestre, Dr. Mauricio Rodríguez Andrade, por haber autorizado que los buses de la ruta 10 tengan su meta en la gasolinera Guardado.

La disposición, dicen los vecinos, les permitirá abordar los buses en las horas de mayor movimiento. Anteriormente, viajaban sin seguridad en camionetas y pick-ups.

Los vecinos felicitan a los señores de la ruta 10, por haber logrado la prolongación que comprende el recorrido de gasolinera Guardado y Vista Hermosa y viceversa.



**DONATIVO ITALIANO.** — El embajador de Italia, don Adriano Righetti y el viceministro de Relaciones Exteriores, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, firman el convenio de donación de 3,500 toneladas de arroz que hace el gobierno italiano al salvadoreño. También donará un millón de dólares en medicinas, dijo el embajador. Derecha, Lic. Sigfredo Valle Courtade, director de asuntos económicos y sociales.



**LA CONFIANZA es vital para la recuperación económica del país, dijo el Lic. Armando Jiménez González, centro, presidente del comité organizador del V Congreso Salvadoreño de Economistas, que se realizará el 22 al 26. Le acompañan los licenciados Adalberto Elías Campos, Cruz Donelly Henríquez, Alexander Vásquez y Mario González Recinos.**

## Economistas Dicen:

# Confianza: Un Elemento Básico para Recuperación

La confianza es un elemento básico para la recuperación económica del país, pues sólo con confianza se incentivan los inversionistas nacionales y extranjeros, asegura el Lic. Armando Jiménez González, miembro del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas.

El Colegio realizará del 22 al 26 de este mes el V Congreso Salvadoreño de Economistas y el tema

principal será "La Crisis Económica de El Salvador. Su recuperación", y el comité organizador invitó a una conferencia informativa para dar a conocer detalles de su preparación.

El Lic. Alexander Vásquez dijo que es importante la participación de los estudiantes de ciencias económicas, pues los temas que allí se abordarán pueden servir para sus tesis.

Al evento esperan una asistencia de por lo menos 300 personas y ya tienen la

confirmación de que vendrán 5 economistas extranjeros para desarrollar conferencias magistrales.

## OTRO COLONIALISMO

El Lic. Vásquez señaló que nuestro país se independizó de España, pero peligrosamente estamos dependiendo cada vez más de los Estados Unidos, con lo cual podemos caer como cuando estábamos con Es-

—Favor pase a la página 34.

## Semana del Psicólogo en la U. Tecnológica

La Universidad Tecnológica realiza una jornada científica del 8 al 13 de octubre, dentro de la Semana del Psicólogo.

Informan que aunque la carrera de Psicología es reciente, creada por la Universidad Nacional, la labor desarrollada por este profesional en las áreas escolar, clínica e in-

dustrial, es de gran beneficio para el país.

A esta jornada científica asisten estudiantes universitarios, profesionales y estudiantes de educación media. Se desarrolla en el auditorio de la Tecnológica.

Primeramente, el lunes

—Favor pase a la página 34.

## Empresas Opinan Sobre Trabajo a Impedidos

Los Directores Ejecutivos de ANEP, de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador y el Asesor Jurídico de la ASI, han emitido opinión conjunta sobre el proyecto de Ley que obliga a dar ocupación en el sector empresarial a personas que padezcan deficiencias o incapacidades físicas.

A solicitud del Presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social de la Asamblea Legislativa, Dr. Luis Roberto Hidalgo

Zelaya, fueron presentadas a la Comisión las opiniones verbales y escritas del Dr. José Antonio Rodríguez Porth, Dr. Oscar Alfredo Santamaría y Lic. Juan Vicente Maldonado, sobre el proyecto de los Diputados Hugo César Barrera, Jorge Alberto Zelada Robredo y Jorge A. Jarquin Sosa, referente a que todas las empresas del sector privado deberán contratar a una persona

—Favor pase a la página 35.

## Curso de Preparativos en Casos de Desastres

Con la asistencia de los 14 Directores de Hospitales de la República y el personal hospitalario, será inaugurado el martes 16, un curso sobre "Preparativos Hospitalarios para Situaciones de Desastre", informan en el Ministerio de Salud Pública.

La Organización Panamericana de la Salud, agregan, está desarrollando actividades para aumen-

tar la cooperación técnica en el campo de preparativos para situaciones de desastre. El objeto es apoyar las acciones de los países y organizar programas.

En la reunión del Grupo de Trabajo efectuada en Panamá del 9 al 12 de diciembre de 1981, dijeron que la participación altos funcionarios de los mi-

—Favor pase a la página 62.



**VENEZUELA EN LA XI FERIA.** — Ayer se firmó el contrato de participación de Venezuela, en la XI Feria Internacional, que se realizará del 3 al 20 de noviembre. Izquierda a derecha, Dr. Ernesto Arbizu Mata, Dr. Pedro Emilio Coll (embajador), firman el documento: Sra. Mónica de Lardé y Sr. José Compte.

## Mañana Inauguran Primer Festival Cultural

La Dirección de Artes de la Dirección de Extensión Cultural del Ministerio de Educación, inaugurará mañana sábado el Primer Festival Cultural "Continente de la Tierra Nueva", a partir de las 10:00 a.m., en la Sala Nacional de Exposiciones del Parque Escatlán.

El Festival será inaugurado por el viceministro de Cultura, Juventud y Deportes, Lic. Osmín Antonio Magaña, quien a continuación invitará al público a recorrer la sala donde se exponen los manuscritos, fotografías de El Salvador antiguo, muestra de libros

—Favor pase a la página 35.